

BRUXI+ ist eine Soforthilfe gegen das Zähneknirschen und hilft bei Kiefergelenkproblemen bei Kindern im Alter von 3-12 Jahren.

Der konturlose BRUXI+ ist einem Abdrucklöffel ähnlich und hat die äußere Form einer individuell herzustellenden Schiene. Dazu wird mit einem schnell härtenden Silikon „DIRECT für BRUXI+“ eine Abformung unmittelbar im Mund des Patienten oder anhand eines Kiefermodells vorgenommen.

BRUXI+ gibt es nur in einer Größe für den Unterkiefer.

Für die Anwendung im Milchgebiss ist die Silikonschiene mit der Schere um ca. 1 cm auf jeder Seite zu kürzen. An der Außen- und Innenfläche ist deshalb eine feine, schräg nach vorn verlaufende Markierung eingearbeitet.



Kürzen der Schiene



**1 Einstreichen mit
SILCOfix**



**2 Einfüllen des „DIRECT“-
Silikons**



**3 Abformung
(auf dem Modell/Kiefer)**

Vor dem „Abdruck“ sind die Innenseiten und die Ränder des BRUXI+ mehrfach großzügig mit SILCOfix einzustreichen.

Die Aushärtezeit im Mund beträgt nur ca. 90 sec., während sie auf dem Kiefermodell ca. 3 Min. benötigt. Nach ca. 5 Min. können Überschüsse mit einer Schere abgeschnitten und eine Randglättung mit Sandpapier-Kappen vorgenommen werden.



Ergebnis der Abformung



Weitere Fragen oder Probleme? Wir beraten Sie gerne.

BRUXI+

Instructions for use for the production of a night guard

BRUXI+ is an immediate help against teeth grinding and also helps 3- to 12-year-old children with mandibular joint problems.

The contourless BRUXI+ resembles an impression tray and has the external appearance of a splint that can be made individually. For this purpose, an impression is made directly in the patient's mouth or with a jaw model using "DIRECT for BRUXI+" – a fast hardening silicone.

Bruxi+ is available in only one size for the lower jaw.

For use in milk teeth, cut about 1 cm of each side of the silicone splint with scissors. For this reason, a fine marking extending diagonally forward has been incorporated.



Shortening the Bruxi+



1 Seal it with SILCOfix



2 Fill it with the DIRECT silicone



**3 Impression
(on the model or jaw)**

Before the „impression“ is made, the inner sides and edges of BRUXI+ have to be generously sealed several times with SILCOfix.

It hardens in the mouth after only about 90 seconds; if the jaw model is used, it takes about 3 minutes. After approx. 5 minutes, the excess material can be cut off with scissors and the edges smoothed out with sanding discs.



Result of the impression



Further questions or problems? We will be happy to advise you.



Dr. Hinz Dental-Vertriebsgesellschaft mbH & Co. KG

Postfach 10 14 25 | 44604 Herne

Tel. 0 23 23/59 34 20 | Fax 0 23 23/59 34 29

info@dr-hinz-dental.de | www.dr-hinz-dental.de